
ATA 10/2023
PLENÁRIA ORDINÁRIA - CMD

Aos quatorze dias do mês de agosto de dois mil e vinte tres, no Ginásio Alberto Mosmann,
sito na Rua Marechal Câmara, 925, Bairro Ideal, reuniram-se os seguintes conselheiros:
Gilmar Schneider (PAJOVA), Gustavo Roese Sanfelice (FEEVALE), Mario Garcia Kickhofel
(IENH), Pablo Sarmento (SGNH), Eduardo Sangalli Attolini (UJR), Rafael Lopes (SMEL),
Luís Cláudio dos Santos (SECULT), e mais os participantes Renato Arena (LHH), Diego de
Souza Machado (MAC MISSÃO) e Rosana Selbach (AASGNH) , para deliberar a seguinte
pauta: 1. Analise e votação da ata N°09/2023; 2. Votação da LOA/LDO a ser destinado à
SMEL e ao FMEL 2024; 3. Composição do Conselho para encerramento do mandato
2021-2023; 4. Definição da COMISSÃO ELEITORAL; 5. Seminário Municipal do
Esporte; 5.1. Retorno dos Encaminhamentos; 5.2. Construção da programação; 5.3.
Definição do local; 6. Assuntos Gerais. 1. Após o presidente saudar os presentes foi
feita a leitura da ata n°09, que foi aprovada por unanimidade. 2. Em relação a votação da
Lei do Orçamento Anual para 2024, foi encaminhado pelo CMD a resolução n°01 de 14 de
agosto de 2023, que dispõe a previsão de receitas e despesas para o Fundo Municipal do
Desporto, Paradesporto, Surdoesporto e Lazer, o valor a ser destinado ficou em
R$315.000,00 (trezentos e quinze mil reais), um percentual de aumento de 5%, em relação
a 2023, foi colocado em votação e foi aprovado, mas o presidente Mario registra que este
valor é muito abaixo para as necessidades e desenvolvimento do esporte no município, e
para tanto entende que é necessário encaminhar um ofício a gestão municipal informando a
importância do esporte. 3. Em relação a composição do conselho para o encerramento do
mandato 2021/2023, visto que, o mandato original previa a renovação em junho do corrente
ano, este conselho então fez uma votação que prorrogou este mandato até dezembro de
2023, para fazer o acompanhamento do orçamento fiscal do CMD e para não ficar com o
mandato quebrado. As entidades com documentações regulares são: Instituição Evangélica
de Novo Hamburgo, União Jovem do Rincão, Fundação da Associação de Pró-Ensino
Superior em Novo Hamburgo ASPEUR/FEEVALE, Sociedade Ginástica de Novo
Hamburgo, e Associação Pajova de Judô. Com a vacância por motivo de não renovação da
Sociedade Aliança, necessita-se que este conselho faça uma votação para o preenchimento
desta vaga para o complemento deste mandato, e a única entidade que preenche os
requisitos atualmente, conforme Regimento Interno, é a Liga Hamburguense de Handebol,
pois a outra entidade que poderia disputar esta vaga é Associação dos Amigos da
Sociedade Ginástica de Novo Hamburgo, no entanto a Associação não possui o percentual
de presença, que é de setenta e cinco por cento (75%) de presença ao ano. A Liga
Hamburguesa de Handebol aceitou a indicação e os membros do conselho aprovaram por
unanimidade. 4. A definição dos membros da Comissão Eleitoral para o processo de eleição
para o novo mandato, 2024/2025, e também a eleição dos membros da Mesa Diretora, esta
comissão só sendo composta por quem não irá concorrer, portanto a Comissão Eleitoral fica
assim constituída, Rafael Lopes (SMEL), Diego de Souza Machado (MAC MISSÃO) e
Rosana Selbach (AASGHN), podendo ser adicionados outros integrantes, dentro das
necessidades de trabalho. 5. Em relação ao Seminário Municipal do Esporte, ficou definido
que será o mês do esporte para ter maior flexibilidade nas atividades que serão
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apresentadas, será montada uma agenda de locais e de atividades que será apresentada
na próxima reunião em 04 de setembro. Assuntos Gerais. Rafael informou que ocorrerá a
inauguração de Ginásio Poliesportivo no Parque do Trabalhador, no mês de setembro, e
que a data não esta definida por depender da agenda da Ministra do Esporte, que estará
presente. Comunica que o secretário Daniel convida o CMD para o evento, Rafael fala
também que no último encontro do Fórum dos Conselhos, foi solicitado que todos os
conselhos participantes do fórum, a partir da próxima reunião, encaminhem as pautas das
reuniões e os seus encaminhamentos, para que todos possam conhecer suas discussões e
as possíveis demandas comuns a todos, objetivando criar unidade e fortalecer as ações.
Sem mais a deliberar, eu Luìs Cláudio dos Santos encerro a presente ata, que será por mim
e pelo presidente assinada Ad referendum na próxima plenária.

_____________________________ _____________________________
Luís Cláudio dos Santos Mário Garcia Kickhofel

1º secretário Presidente CMD Gestão 2021/2023
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